

COVID-19

Debido a la situación planteada por la pandemia y las necesidades



crecientes de las personas usuarias a las que atendemos en la Misión, hemos incrementado en ambos centros la cantidad de alimentos que se están entregando. Concretamente, en la actualidad, estamos atendiendo semanalmente a 150 familias en el

centro de la calle Calvario y 100 en el de San Blas.

Además, hemos contado con la ayuda de Cruz Roja de forma que a través de sus voluntarios hemos podido hacer llegar alimentos a otras 150 familias que, por sus especiales circunstancias (edad, riesgo), no podían acudir a nuestros centros a recogerla.

De momento, y hasta que cambie la situación, seguiremos con este protocolo de actividad, toda vez que, en estos momentos es más que nunca necesaria la labor social que desarrollamos desde nuestra entidad.



A continuación, publicamos algunas fotos de los centros y los equipos de voluntarios, sin los cuales, sería imposible llevar a cabo esta preciosa labor.

